

10・11周編

生徒がいきいきと「チャレンジ」できる学校



KUMAMOTO KAMIAMAKUSA SENIOR HIGH SCHOOL

上天草高校 公式Instagram



@KAMIAMAKUSA_HS

11月9日(土) 今年も、令和6年度上天草バザールが開店しました。

当日は1000人を超えるお客様にご来場いただき、たくさんの商品をお 買い上げいただいたり、抽選会ではワクワクドキドキ楽しんでいただくことが できました。地域の皆様のおかげで、この販売実習を通して生徒たちは、正し い勤労観・職業観を育むことができました。





がめば、お互いに紊張した様子でしたが、貝殻ストラップづくりや歓談の時間を通して、いきいきと交流する生徒たちの姿が印象的でした。

いい思い出となったようです!



福祉科では、出前講座を実施中! 上天草市内の小学校にお伺いし、 UDeスポーツやボッチャ、高齢者体験を していただいています。





10月26日、本校主催で「宮津海岸の清掃」を実施しました。海岸に漂着したごみのなかには、大きな流木やタイヤも。生徒たちにとって、「地域の環境問題」 について考えるきっかけにもなったようです。そしてこの日は、地域の皆様から、多くのご協力をいただきました。 ありがとうございました。